

SAISON 2023-2024



Le meilleur pâtissier du monde est à Courchevel : c'est Sébastien Vauxion

Il a été désigné par Les Grandes tables du monde. Sébastien Vauxion a été élu meilleur pâtissier du monde 2024.

Encore une distinction prestigieuse pour un établissement de Courchevel 1850. Le chef du Sarkara Sébastien Vauxion, déjà doublement étoilé au Guide Michelin, vient d'être élu meilleur pâtissier du monde 2024 par Les Grandes tables du monde.

Le restaurant du K2 Palace

Le Sarkara, c'est le restaurant du K2 Palace, un hôtel et un spa de luxe au pied des pistes du domaine des 3 Vallées.



Les Grandes tables du monde, c'est une association fondée il y a 70 ans et qui regroupe aujourd'hui 192 restaurants dans 23 pays.

Une nouvelle consécration qui fait encore plus de Courchevel la capitale de la gastronomie dans les Alpes.